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Cologno, una città che riprende il cammino
Con questo mese di dicembre ci avviamo alla 
fine dell’anno solare e le attività si fanno più 
frenetiche per l’incombere delle festività nata-
lizie. Anche la nostra città si veste dei colori 
della festa e ogni volta che si arriva alla fine 
dell’anno si traccia un bilancio di quanto fatto 
in precedenza. 
Se ripenso a questi diciassette mesi di ammi-
nistrazione non posso che essere soddisfatto, 
e lo sono non soltanto per le tante cose fatte in 
termini di lavori pubblici ed iniziative ma per-
ché ho rivisto una Cologno Monzese più attiva 
dopo tanto tempo di fermo.
La nostra città ha ripreso il cammino dopo il fer-
mo amministrativo dovuto al commissariamen-
to e dopo il fermo sociale che la pandemia di 
Covid, e le crisi successive hanno determinato.
Anche se abbiamo ancora tanta strada da fare 
insieme, sono davvero soddisfatto di rivedere 
un tessuto associativo che ha ritrovato la spin-
ta e le motivazioni per portare avanti le attività. 
Nelle iniziative che stiamo proponendo ai co-
lognesi vedo una partecipazione consapevole 
così come nei momenti di confronto diretto, 

come quello che io e la giunta abbiamo avuto 
in questi ultimi mesi nei diversi quartieri del-
la città.
Una iniziativa della quale vado particolarmen-
te fiero è la Consulta dei Giovani: una realtà 
nuova per la città anche se non inedita, che 
ha visto l’impegno di decine di ragazzi che si 
sono “buttati” in questa esperienza con tutto 
il cuore e il coraggio dell’età. Penso che offrire 
uno spazio pubblico di azione per le giovani 
generazioni sia un atto di fiducia verso il fu-
turo e una occasione di progettare insieme la 
nostra Cologno del futuro.
È questa la città che, come Sindaco, mi sono 
impegnato a costruire, ovvero un luogo dove ci 
sia un posto per tutti e dove tutti abbiano la 
possibilità di esprimere il proprio potenziale.
È un traguardo verso il quale siamo in cammino 
e dove la nostra Amministrazione, assieme alle 
associazioni e ai cittadini, farà la propria parte.
A tutti il mio più sincero augurio di un sereno 
Natale e di un buon inizio 2025!

Il Sindaco
Stefano Zanelli

CONCESSIONARIA ADV:
Editrice Milanese Srl

Via Papa Giovanni XXIII, 3
20068 Peschiera Borromeo

Tel. 02 94433055

Per pubblicità e distribuzione 
Mauro: 3334965405

info@editricemilanese.it
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“D’amore non si muore!”
Eventi per la giornata internazionale per l’eliminazione della violenza contro le donne
“D’amore non si muore!”: è 
questo il titolo che l’Ammini-
strazione Comunale di Colo-
gno Monzese, rappresentata 
dall’Assessora alla Cultura e 
alle Pari Opportunità Loreda-
na Manzi, ha voluto imprime-
re alla consistente rassegna 
di iniziative organizzate nella 
settimana dal 18 al 25 novem-
bre 2024. Un ricco insieme di 
eventi completamente dedica-
to al contrasto della violenza 
sulle donne. 
“Leggiamoci forte, a più voci” è 
il titolo del primo appuntamen-
to che venerdì 22 novembre in 
Biblioteca ha inaugurato l’inte-
ra rassegna. Un incontro parti-
colarmente apprezzato e par-
tecipato con al centro letture e 
testimonianze sulla violenza di 
genere con la partecipazione 
di Alice Raspelli, coordinatrice 
del Centro Antiviolenza VeNuS 
e Valentina Concia, referente di 
Progetto Artemisia. 
Sabato 23 novembre si è tenu-
to un doppio appuntamento in 
Villa Casati: la proiezione del 
docufilm “Libere di...VIVERE”, 
un progetto di Global Thinking 
Foundation per diffondere la 
conoscenza della violenza eco-
nomica di genere e le sue con-
seguenze devastanti, attraver-
so testimonianze reali di donne 
vittime di questo tipo di abusi 
e l’inaugurazione della mo-

stra che porta lo stesso titolo 
e composta di tre diverse aree 
visitabili anche in animazione 
digitale 3D. Questo progetto 
nasce per favorire maggiore 
consapevolezza e agire fattiva-
mente sulla prevenzione delle 
situazioni di violenza economi-
ca, contrastando l’isolamento 
sociale delle donne mediante 
illustrazioni inedite sul tema 
della violenza economica e la 
rappresentazione di 11 eroine 
del fumetto che incarnano gli 
ideali del femminismo.
Sempre il 23 novembre, è sta-
ta presentata e inaugurata la 
scultura “Mai più” realizzata 
e donata alla nostra comuni-
tà dal giovane artista Daniele 
Locatelli. L’opera, che rappre-

senta una donna a grandezza 
naturale seduta a terra e che 
regge un paio di scarpe rosse 
piangendo e portando a sé la 
mano in segno di disperazio-
ne, vuole trasmettere il senso 
di angoscia che si prova a se-
guito di una violenza subita. Il 
colore è presente soltanto in 
un unico oggetto, le scarpe, al 
fine di evidenziare la tematica 
trattata. Il titolo “Mai più” è 
stato scelto perché la violen-
za sulle donne deve cessare, e 
non deve più accadere. L’opera 
è posizionata nell’atrio di Villa 
Casati in una teca trasparente.
Domenica 24 novembre con il 
torneo benefico di volley fem-
minile “Schiaccia la violenza” 
si è dato spazio allo sport, 

come simbolo di passione e 
determinazione contro ogni 
forma di prevaricazione. Un 
evento patrocinato da Fipav 
Lombardia, Osservatorio Me-
tropolitano di Milano e Centro 
Sportivo Italiano, nato in col-
laborazione con Polisportiva 
San Marco e la partecipazio-
ne delle Associazioni P.G.S. 
Unione Sportiva San Giuliano, 
G.S. Boys e Martesana Volley 
A.S.D., che ha permesso di rac-
cogliere risorse economiche 
che saranno devolute ai pro-
getti scolastici di contrasto alla 
violenza di genere coordinati 
da Progetto Artemisia. 
Lunedì 25 novembre l’Aula 
Magna dell’Istituto “Leonardo 
Da Vinci”, intitolata proprio 
nella Giornata Internazionale 
per l’eliminazione della vio-
lenza contro le donne a Sofia 
Castelli e a tutte le vittime di 
femminicidio, ha ospitato la 
seconda proiezione del docu-
film “Libere di...VIVERE” e un 
importante dibattito destinato 
a insegnanti e studenti degli 
istituti delle scuole seconda-
rie di secondo grado di Colo-
gno che ha visto la partecipa-
zione di illustri ospiti come la 
Vicepresidente di Global Thin-
king Foundation Alessandra 
Orlando, la criminologa Cri-
stina Brondoni, la referente di 
Progetto Artemisia Valentina 

QU
I COLOGNO Pari opportunità

https://www.profumeriaidus.com/
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Concia, la coordinatrice del Centro Anti-
violenza VeNuS Alice Raspelli ed espo-
nenti di primo piano delle Forze dell’Or-
dine che operano sul territorio.
Durante tutto il periodo la nostra Villa Ca-
sati si è vestita e si colorata di rosso come 
simbolo di un’intera comunità sempre 
unita, sensibile e attenta sulle tematiche 
del contrasto alla violenza di genere. 
“Questa importante rassegna - spiega l’As-

sessore alle Pari Opportunità e Vicesinda-
ca di Cologno Monzese Loredana Manzi - 
rappresenta concretamente per la città di 
Cologno Monzese quanto sia importante 
mantenere alta l’attenzione sul tema della 
violenza di genere. Un fenomeno sociale 
che ci affligge e ci preoccupa e che, come 
cittadinanza, abbiamo anche tristemente 
provato lo scorso anno. In virtù di questo, 
il nostro obiettivo è, e sarà, sempre quel-

lo di impegnarci e lavorare per un cambio 
radicale di mentalità, a partire dai giovani 
fino a tutte le altre età. Sono convinta che 
mettere in evidenza questa grande proble-
matica con una rassegna come “Libere di 
Vivere”, ci permetterà di avanzare concre-
tamente nella promozione di politiche di 
sensibilizzazione e supporto, affinché l’e-
ducazione al rispetto, crei terreno fertile 
per relazioni positive e paritarie”.

https://www.carplace.it/
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“Natale Insieme”: iniziative in città 
per il periodo più bello dell’anno
Natale Insieme è il nome scelto per la ricca 
rassegna di eventi organizzati dall’Ammi-
nistrazione Comunale per animare la Città 
nel periodo più bello dell’anno. 
Sono tante le iniziative in programma ri-
volte all’intrattenimento di grandi e picci-
ni che animeranno la città, offrendo tante 
occasioni da condividere per stare insieme 
nell’atmosfera magica e gioiosa delle feste 
natalizie. Si comincia sabato 30 novembre 
con le iniziative “Vieni a trovarci in Biblio-
teca Ragazzi a prendere una pallina di Na-
tale da decorare”, dedicata ai più piccoli 
che possono recarsi in biblioteca a pren-
dere una pallina da decorare a casa e da 
riportare per addobbare l’albero che deco-
rerà la sede di Piazza Mentana e “Un ad-
dobbo tutto per me (e per la biblioteca)!”, 
un laboratorio creativo gratuito per adulti a 
cura di Sensibili alla carta. 
Domenica 8 dicembre alle ore 15.00 si 
svolgerà la Visita Guidata a Villa Casati 
(su prenotazione) con racconti e musica, 
seguirà la cerimonia di accensione dell’al-
bero di Natale accompagnata dallo spetta-
colo “La magia del Natale”.
Sabato 14 dicembre, tanti eventi. Alle 
11:00 nella sezione ragazzi della Bibliote-
ca “Letture di Natale: il dono”; alle 15:30 
“Lab Auguri pop up”, laboratorio creativo 
gratuito per bambini; alle ore 15.45, nella 
saletta adulti “Origami di Natale”: work-
shop gratuito a cura di Tozai Milano; alle 
17.30 nella Sala Pertini di Villa Casati, spet-
tacolo teatrale “Il Natale di orso Bruno” 
dedicato alle famiglie (Ingresso libero con 
prenotazione).

Domenica 15 dicembre, nella Sala Pertini 
di Villa Casati, doppio appuntamento, alle 
15.30 e alle 17.30, con lo spettacolo teatra-
le “InCanti di Natale. Una magica storia di 
Natale cantata e recitata dal vivo” (Ingres-
so libero con prenotazione).
Sabato 21 dicembre alle ore 16.30 in Via 
Visconti arriva la “Luce della Pace da Bet-
lemme” e, per l’occasione, si inviteranno 
tutti i cittadini ad accenderne una propria 
da portare a casa, per donarla a chiunque 
si voglia, anche in segno di pace e di vici-
nanza a coloro che, nel mondo, sono spro-
fondati nel buio di conflitti sanguinari. Alle 
ore 17.30, nel cortile esterno Villa Casati, 
si svolgerà il Concerto “All I Want Is Christ-
mas”, un ensemble di archi e la direzione 
del Maestro Andrea Albertini, proporrà i 
brani più celebri del Natale arrangiati in 
modo originale e insolito
Domenica 22 dicembre dalle ore 10.00 alle 
ore 18.00 in Villa Casati ci saranno i “Gio-

chi di una volta”, giochi artigianali di legno 
per bambini e famiglie
Lunedì 23 dicembre alle 15.30 e alle 17.30 
Sala Pertini di Villa Casati si svolgerà lo 
spettacolo teatrale per le famiglie “Natale 
al calduccio” (Ingresso libero con prenota-
zione). 
Continua la solidarietà rivolta alle famiglie 
in difficoltà con l’iniziativa patrocinata dal 
Comune di Cologno Monzese “Pranzo Soli-
dale” a sostegno delle famiglie bisognose, 
segnalate dai servizi sociali del Comune, 
che si svolgerà sabato 4 gennaio 2025 pres-
so il salone dell’Oratorio di San Giuliano.
Non mancheranno gli allestimenti natalizi 
all’aperto per grandi e piccini: il 15 e il 22 
dicembre, rispettivamente in Centro e a San 
Maurizio, si potrà ammirare la vera slitta di 
Babbo Natale, mentre nelle giornate del 13, 
14 e 15 dicembre, la Fabbrica di Cioccolato e 
le sue animazioni vi aspetteranno presso il 
cortile esterno di Villa Casati. Infine, anche 
quest’anno, i bambini potranno spedire le 
loro lettere tramite l’Ufficio Postale di Babbo 
Natale, che sarà presente il 15 dicembre a 
San Maurizio, il 21 dicembre in via Papa Gio-
vanni XXIII e il 22 dicembre a San Giuliano.
L’Assessorato alla Cultura e l’Assessorato al 
Commercio inviano un caro augurio per un 
sereno Natale a tutte e tutti, sperando che 
la passione dedicata per ricreare la magica 
atmosfera di questo lieto periodo dell’anno 
possa rendere sempre più accogliente e lu-
minoso il nostro territorio.
Tutte le iniziative in programma saranno 
pubblicate nel dettaglio sul sito web del 
Comune e sulle pagine social. Buon Natale.

QU
I COLOGNO Eventi
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PAESC: un piano per una città 
più vivibile e meno inquinata

QU
I COLOGNO Transizione Ecologica

“In una recente variazione di 
bilancio – spiega l’Assesso-
ra alla transizione ecologica 
ed energetica Paola Lodato, 
sono state reperite le risorse 
per affidare un incarico pro-
fessionale per la redazione 
del PAESC, il Piano d’Azione 
per l’Energia Sostenibile e il 
Clima. Un primo passo fon-
damentale per dare concre-
tezza a un importante obiet-
tivo contenuto nelle linee di 
mandato di questa Ammini-
strazione che sta lavorando 
per la realizzazione di una 
città più vivibile e meno in-
quinata, capace di adattarsi 
ai cambiamenti climatici.”
Negli anni passati si sono 
compiuti i primi passi con 

l’adesione, nel 2011,  al “Pat-
to dei Sindaci”, iniziativa 
lanciata dalla Commissione 
Europea per la condivisione 
dell’obiettivo di conseguire 
nel 2020 una riduzione del-
la produzione di CO2 e con 
la redazione, nel 2013,  del 
Piano d’Azione per l’Energia 
Sostenibile, PAES. 
Inizialmente le finalità del 
Patto dei Sindaci e del PAES 
consistevano nel declinare a 
livello locale l’obiettivo “20-
20-20” dell’Unione Europea 
cioè ridurre le emissioni di 
anidride carbonica del 20% 
entro il 2020, aumentando 
allo stesso tempo del 20% 
il livello di efficienza ener-
getica e del 20% la quota di 

utilizzo delle fonti di ener-
gia rinnovabile. Obiettivo da 
concretizzarsi attraverso un 
piano di azioni locali focaliz-
zate su risparmio energetico 
e uso razionale dell’energia 
attraverso azioni di efficien-
ze e buone pratiche da mo-
nitorarsi nel tempo. 
Dal 2015, però, l’iniziativa 
del Patto dei Sindaci ha as-
sunto una prospettiva di più 
lungo termine con obiettivi 
più ambiziosi di riduzione 
delle emissioni di CO2 di al-
meno il 40% entro il 2030. 
La nuova strategia prevede 
azioni di adattamento agli 
inevitabili effetti dei cambia-
menti climatici, un processo 
di decarbonizzazione più ra-

pido e azioni per garantire ai 
cittadini l’accesso a un’ener-
gia sicura e sostenibile.  
Nell’ aprile del 2021 il Pat-
to dei Sindaci ha definito i 
nuovi obiettivi per il 2050 
puntando a fare dellEuropa 
il primo continente climati-
camente neutrale.
In coerenza con quanto sta-
bilito dal Patto dei sindaci, 
redigendo il  Piano d’Azione 
per l’Energia Sostenibile e 
il Clima, l’Amministrazione 
di Cologno Monzese si im-
pegnerà nella definizione 
di obiettivi a medio e lungo 
termine coinvolgendo i citta-
dini, le imprese  e le scuole 
nell’attuazione di questo 
“Patto Climatico”.

https://serramentisavoca.it/
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Più pulizia e meno emissioni: 
la nuova spazzatrice di CEM

QU
I COLOGNO Ambiente

Si chiama eSwingo 200+ la mini 
spazzatrice 100% elettrica a 
zero emissioni inaugurata il 21 
novembre sulla ciclopedonale 
di via Don Pietro Giudici alla 
presenza del Presidente di CEM 
Alberto Fulgione e dell’Assesso-
re all’Igiene ambientale Vincen-
zo Maria Barbarisi. 
La novità introdotta da CEM per-
metterà di garantire una pulizia 
più accurata di piste ciclabili e 
piazze in tutta la città con un 
occhio di riguardo alla salva-
guardia dell’ambiente. Grazie 
all’utilizzo di eSwingo 200+ si 
risparmieranno 23.760 kg di 
emissioni di CO2 all’anno cal-
colando un utilizzo medio di 
1500 ore. 
La mini spazzatrice sarà ope-
rativa sul nostro territorio dal 

lunedì al sabato per un totale 
di 36 ore a settimana e grazie 
alle sue dimensioni ridotte e 
alla dotazione di spazzole che 
si adattano a scopi differenti 
potrà raggiungere anche gli an-
goli più difficili da pulire così da 
migliorare la cura del territorio 
urbano. 
“Un passo in avanti – è il com-
mento dell’Assessore all’Igiene 
Ambientale Vincenzo Maria Bar-
barisi – verso una Città più pu-
lita e curata. Con la nuova mini 
spazzatrice introdotta da CEM 
vogliamo garantire un servizio 
più accurato e diffuso in tutti gli 
spazi pubblici del nostro terri-
torio con un occhio di riguardo 
alla tutela dell’ambiente, punto 
imprescindibile per la nostra 
Amministrazione.”

https://www.perlacura.it/
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Esercitazione MAST 2024 a Cologno Monzese
Sabato 16 novembre si è svolta con suc-
cesso l’esercitazione organizzata dalla 
Città Metropolitana di Milano e dal Co-
mitato di Coordinamento del Volonta-
riato di Città Metropolitana, che ha vi-
sto protagonista il Gruppo Comunale di 
Protezione Civile di Cologno Monzese. 
L’iniziativa, articolata in diversi scenari 
emergenziali, ha avuto l’obiettivo di mi-
gliorare le competenze e la preparazio-
ne dei volontari nella gestione di situa-
zioni critiche che potrebbero verificarsi 
sul territorio.
Lo scenario principale ha riguardato la 
gestione del rischio idrogeologico lungo 
le sponde del fiume Lambro, e presso il 
Parco San Maurizio, si è tenuta un’attivi-
tà di addestramento finalizzata a preve-
nire rischi di incendio o caduta improv-
visa a seguito di eventi climatici estremi.
La simulazione ha rappresentato un’im-
portante occasione di crescita per il 
Gruppo Comunale di Protezione Civile 
di Cologno Monzese. Il responsabile 
dell’esercitazione ha espresso piena 

soddisfazione per l’esito dell’evento, 
sottolineando che “formazione e ag-
giornamento continuo sono strumenti 
imprescindibili per garantire una rispo-
sta rapida ed efficace alle emergenze”.
“I volontari, protagonisti dell’iniziativa, 
hanno dimostrato grande impegno e 
professionalità, consolidando le loro ca-
pacità operative e rafforzando la siner-
gia con gli altri enti coinvolti – afferma 

l’Assessore Alessandro Del Corno - que-
sto evento è stato un esempio concreto 
di come la prevenzione e la preparazio-
ne siano fondamentali per tutelare la si-
curezza del territorio e della comunità. 
Cologno Monzese si conferma così un 
Comune attento e pronto a far fronte alle 
sfide legate alla gestione delle emer-
genze, grazie al contributo prezioso del-
la Protezione Civile”.

QU
I COLOGNO Protezione Civile

https://www.ambrostore.it/
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Il patrimonio immobiliare dell’ente, 
una risorsa da valorizzare insieme
Il Comune di Cologno Monzese ha un discreto 
patrimonio immobiliare e una parte di que-
sto è dato in concessione alle Associazioni e 
alle realtà del territorio. Le sedi attualmente 
a disposizione sono oltre cinquanta, a San 
Maurizio nella casa delle Associazioni, nel-
la Palazzina di Via Milano, in alcuni plessi 
scolastici, due centri sociali per anziani, via 
Emilia e Via Neruda, Via Repubblica. In quei 
luoghi ci sono realtà nel campo musicale, 
sociale, sanitario, educativo e ambientale. 
La delega assessorile al Demanio e Patrimo-
nio ricopre grande importanza nelle linee di 
mandato del Sindaco e della sua coalizio-
ne nel quale sono fissati numerosi obiet-
tivi pluriennali: la realizzazione di spazi di 
condivisione che possano essere utilizzati 
per accogliere iniziative culturali come mo-
stre d’arte, eventi musicali, incontri, spazi 
espressivi per i giovani, eventi associati-
vi, workshop; l’utilizzo beni confiscati alle 
mafie per finalità di carattere istituzionale 

e sociale presenti sul territorio; la progetta-
zione, ove non presenti, di spazi-laborato-
rio per il tempo libero e per le manifestazio-
ni artistiche, in modo che le diverse culture 
e sensibilità possano incontrarsi e dialoga-
re; una maggiore tutela del patrimonio im-
mobiliare del comune; la razionalizzazione 
nell’utilizzo del patrimonio immobiliare del 
comune al fine di aumentarne il valore con 
l’obiettivo di reperire risorse economiche e 
diminuire le spese.
La nuova normativa, in vigore dal 2021, nel 
settore degli Enti del Terzo Settore e per le 
Associazioni di volontariato ha reso neces-
sario rivedere il regolamento comunale e le 
linee di indirizzo per l’assegnazione degli 
spazi pubblici alle realtà associative. Oltre 
a questa necessità di adeguamento giuri-
dico risulta necessario avviare il riordino 
delle concessioni che scadono il 31 dicem-
bre 2024. 
Con una recente delibera di Giunta è stata 

approvata la proroga dei contratti in esse-
re per sei mesi. Nei prossimi mesi sarà av-
viato un confronto per la condivisione dei 
nuovi indirizzi operativi al fine di dare se-
guito alla pubblicazione di un nuovo ban-
do pubblico per l’assegnazione degli spazi 
comunali disponibili.
“L’intenzione del mio assessorato - com-
menta l’Assessora Loredana Verzino - è di 
creare un sistema di relazioni che promuova 
la coprogettazione con l’Amministrazione; 
quindi, da spazio fisico concesso alle As-
sociazioni iscritte all’Albo Comunale e agli 
Enti del Terzo Settore, a tessuto sociale che 
mette in moto processi di interesse genera-
le complementari e sussidiari a quella del 
Comune. Le realtà associative che vorranno, 
potranno sperimentare le azioni positive in-
trodotte dal regolamento dei beni condivisi 
e patti di collaborazione approvato dall’Am-
ministrazione Zanelli che favorisce la nasci-
ta di sinergie comuni”.

QU
I COLOGNO Patrimonio

Un nuovo progetto per la mappatura 
delle barriere architettoniche
Lunedì 21 ottobre 2024 si è 
svolto il primo meeting tra l’Am-
ministrazione Comunale, rap-
presentata dall’Assessora al 
P.E.B.A. Loredana Verzino, le 
Associazioni del territorio coin-
volte nel tema della disabilità e 
dell’abbattimento delle barrie-
re architettoniche e la startup 
Kinoa, nell’ambito del progetto 
denominato “Su Ruota o a Pie-
di: Navigatori Urbani”, che ha 
l’obiettivo di rendere disponibili 
a tutti i cittadini le informazioni 
per consentire uno spostamento 
autonomo e indipendente, sfrut-
tando la tecnologia digitale.
La società fiorentina, già attiva 
con i suoi progetti in città quali 
Firenze, Milano, Londra e Atene, 
ha presentato la App KIMAP, che 
indica i percorsi da seguire nel 
territorio cittadino per superare 
le barriere architettoniche e gli 

ostacoli stradali, portando a so-
stegno dati che hanno dimostra-
to come l’utilizzo di questa app 
abbia effettivamente facilitato il 
superamento di diverse difficol-
tà da parte dei cittadini nei di-
versi Comuni.
Le informazioni contenute nella 
App possono contenere foto, vi-
deo e descrizione dei luoghi in 
cui sono presenti barriere archi-
tettoniche o ostacoli e possono 
essere fornite direttamente dai 
cittadini: per questo motivo, e 
per coinvolgere attivamente la 
cittadinanza, sono stati orga-
nizzati due eventi denominati 
di “crowdmapping”, in cui due 
gruppi di volontari hanno per-
corso due itinerari differenti per 
raccogliere informazioni sulle 
barriere incontrate durante il 
cammino.
Il primo evento si è svolto sa-

bato 9 novembre alle ore 10.00 
presso la fermata della metropo-
litana MM2 Cologno Centro. Dal 
luogo di ritrovo i partecipanti 
hanno scelto di percorrere due 
diversi itinerari per terminare 
l’iniziativa nel cortile esterno di 
Villa Casati. Il secondo appunta-
mento si è svolto invece dome-
nica 1° dicembre, dove i parte-
cipanti hanno potuto mappare 
altri luoghi accessibili e registra-
re ostacoli tramite la App.
“Sono molto soddisfatta della 
creazione di questa collabo-

razione - afferma l’Assessora 
Loredana Verzino - sono sicura 
che, con l’aiuto di tutti, questo 
progetto porterà benefici a tutti 
quei colognesi che hanno diffi-
coltà negli spostamenti autono-
mi e lo ritengo un grande passo 
avanti verso l’abbattimento del-
le barriere architettoniche, che 
sarà lo step successivo a questa 
mappatura”.
“La Cologno del futuro che stiamo 
realizzando – spiega il Sindaco 
Stefano Zanelli - è anche questa, 
ovvero uno spazio comune dove 
tutti i colognesi possono contri-
buire ad una città più accessi-
bile, sicura e vivibile. Utilizzare 
in questo modo le opportunità 
offerte dalla tecnologia, credo 
sia il modo migliore di costruire 
questo spazio sociale comune, 
perché tutti si sentano parte e 
nessuno si senta escluso”.

QU
I COLOGNO Inclusione
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Nuova convenzione per il centro VeNuS 
a supporto delle donne vittime di violenza
È stata recentemente rinnovata la 
convenzione tra i Comuni di Bresso, 
Cormano, Cusano Milanino, Sesto 
San Giovanni, Cologno Monzese e Ci-
nisello Balsamo per la gestione asso-
ciata del Centro Antiviolenza VeNuS 
– Verso Nuove Strade, il servizio che 
fornisce un ampio supporto alle don-
ne vittime di violenza. 
Ogni comune ha uno sportello, quel-
lo di Cologno Monzese si trova in 
via Turati 1 presso la sede dell’AVIS 
ed è aperto il lunedì dalle 15.00 alle 
18.00, il martedì e il giovedì dalle 
9.00 alle 12.00. Per contatti telefoni-
ci: 02.80298484
Il centro garantisce, tra gli altri servizi, 
reperibilità h24, ascolto telefonico e 
in presenza, supporto psicologico individuale e di gruppo, 
assistenza legale, e accompagnamento verso l’autonomia 
lavorativa e abitativa. Saranno inoltre previsti interventi per 
i minori vittime di violenza assistita. 

La gestione operativa sarà affidata 
al Comune di Cinisello Balsamo, che 
fungerà da capofila, con il coordina-
mento degli altri enti attraverso un 
Tavolo tecnico e l’Assemblea dei Sin-
daci. Ogni Comune contribuirà finan-
ziariamente al progetto in base alla 
propria popolazione, con il Comune 
capofila che gestirà i fondi regionali e 
nazionali. Questo modello associato 
punta a ottimizzare le risorse e a ga-
rantire un sistema di protezione effi-
cace e integrato. Il centro avrà anche 
il compito di promuovere attività di 
sensibilizzazione sul tema della vio-
lenza di genere. 
L’obiettivo principale è favorire l’au-
tonomia delle donne e garantire un 

percorso di uscita dalla violenza personalizzato. Con questa 
iniziativa, i Comuni intendono dare un segnale forte e con-
creto contro la violenza, impegnandosi per creare una rete di 
supporto solida e accessibile.

QU
I COLOGNO Servizi Sociali

https://www.ladolciaria.it/
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Cologno Monzese, Vimodrone e la rete 
Spazio Giovani presentano il primo 
Festival dell’adolescenza
Due Comuni e la rete di altri 10 
dello Spazio Giovani, uniti per 
le nuove generazioni: il primo 
“Festival dell’adolescenza - 
mondo in transizione” nasce 
dalla volontà dei Comuni di 
Cologno Monzese e Vimodro-
ne determinati a ripensare le 
città attraverso lo sguardo e le 
necessità delle nuove genera-
zioni.
L’iniziativa è stata ufficial-
mente lanciata il 15 novembre 
all’Auditorium Giacomo Matte-
otti di Cologno Monzese, con 
un Rap-aperitivo gratuito e un 
talk aperto al pubblico per la 
presentazione del progetto. 
“Un primo passo verso un dia-
logo autentico e reciproco tra 
giovani e adulti – spiega il Sin-
daco di Cologno Monzese Ste-
fano Zanelli – un’importante 
occasione che getta le basi per 
un appuntamento annuale in 
cui, a partire da maggio 2025, 
convergeranno gli sguardi e 
le riflessioni di esperti di ogni 
campo, chiamati a spiegare 
l’adolescenza non solo come 
fenomeno anagrafico ma an-
che come vero e proprio terri-
torio di transizione che caratte-
rizza la vita di ogni comunità”.
“Vimodrone è un laboratorio di 
sperimentazione e innovazio-
ne sulle politiche giovanili: dal 

play district che accoglie più 
di 3000 giovani all’anno, alle 
sale studio aperte h24, alla 
rete Spazio Giovani Martesana 
che unisce 12 comuni e si rivol-
ge a un bacino di oltre 400.000 
giovani” - commenta il Sindaco 
di Vimodrone Dario Veneroni.
Ospiti di eccezione all’evento 
di lancio sono stati Massimo 
Silvano Galli, consulente pe-
dagogico e direttore scientifi-
co dei lavori del Festival; don 
Claudio Burgio, fondatore e 
presidente dell’associazione 
Kayrós; Mirella Granelli, forma-
trice area comportamentale e il 
Responsabile del Settore Ser-
vizi alla Persona del Comune di 
Vimodrone e Community Ma-
nager Roberto Panigatti. 

L’immagine del Festival dell’a-
dolescenza è stata realizzata e 
presentata da Beatrice Tasso-
ne, fumettista e disegnatrice di 
Cologno Monzese
L’idea alla base del proget-
to Festival dell’Adolescenza è 
quella di creare uno spazio di 
confronto e dialogo in cui pos-
sano anche incontrarsi genera-
zioni differenti, che in una so-
cietà sempre più frammentata 
e in rapida trasformazione, 
ormai faticano a riconoscersi e 
comprendersi reciprocamente. 
Per favorire questi momenti 
non ci saranno solo conferen-
ze con relatori di spicco, pro-
fessionisti di diversi settori e 
personaggi del mondo dello 
spettacolo, ma saranno pre-

disposte anche diverse attivi-
tà coinvolgenti per giovani e 
adulti, spesso con un capovol-
gimento dei ruoli che porti gli 
adolescenti a “insegnare” ai 
grandi come guardare il loro 
mondo e come addentrarvisi 
con le chiavi interpretative giu-
ste per comprenderne le dina-
miche e le difficoltà. 
“Parte un progetto ambizio-
so, – spiega l’Assessore del 
Comune di Cologno Monze-
se Andrea Arosio – che vedrà 
protagonista un lavoro di rete, 
per riportare al centro le poli-
tiche giovanili. Per questo ab-
biamo lavorato dal giorno 0, 
a partire dall’Istituzione della 
Consulta dei Giovani di Colo-
gno Monzese, che sarà attore 
fondamentale in questo per-
corso condiviso”. 
Non mancheranno momen-
ti più ludici rivolti ai ragazzi. 
Un’occasione per superare 
alcuni stereotipi legati all’a-
dolescenza, per comprende-
re le reali ragioni e difficoltà 
(isolamento, insicurezza, bi-
sogno di attenzione ma non 
solo) che si celano dietro al 
comportamento di alcuni gio-
vanissimi e abbattere muri in 
vista in una migliore comuni-
cazione intergenerazionale, 
proficua per tutti.

QU
I COLOGNO Giovani

https://www.vistainspaccioocchiali.it/
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Nasce la Consulta Giovani di Cologno Monzese
Martedì 29 ottobre si è tenuta nella Sala 
Consiliare di Villa Casati la prima assem-
blea della Consulta Giovani di Cologno 
Monzese.
Dopo l’introduzione e gli auguri ai ra-
gazzi da parte del Presidente del Con-
siglio Giovanni Cocciro, l’assemblea è 
proseguita con gli interventi del Sindaco 
Stefano Zanelli, dell’Assessore alle Poli-
tiche Giovanili Andrea Arosio e degli As-
sessori di Cernusco sul Naviglio Alessan-
dro Galbiati e Debora Comito, che hanno 

portato la loro esperienza e la 
loro testimonianza su come 
la Consulta Giovani nel 
loro territorio abbia pre-
so piede e abbia portato 
concreti benefici ai gio-
vani cernuschesi.
Nel corso dell’assem-
blea sono stati eletti il 
Presidente della Consulta 
(Andrea Brunello), il Vice-
presidente (Eliana Sema) e i tre 
membri del Direttivo (Takla Moris, Laura 
Rosa e Ylenia Caviglia), che nelle prime 
fasi guideranno il gruppo nell’organizza-
zione e nello sviluppo di progetti basati 
sulla voce delle idee e delle necessità 
dei giovani colognesi.
In seno alla Consulta sono state istituite 
tre commissioni che si occuperanno ri-
spettivamente di comunicazione, even-
ti, lavoro e formazione. Dal lavoro delle 
commissioni emergerà il programma di 
iniziative dedicate ai giovani colognesi.
“Sono particolarmente soddisfatto dell’i-

stituzione di questa consulta 
– afferma il Sindaco Stefa-

no Zanelli - perché in una 
situazione storica nella 
quale la popolazione più 
giovane fatica a trovare 
spazio, nel nostro picco-
lo abbiamo fatto la nostra 

parte. Questo organismo 
consultivo permetterà ai 

ragazzi della nostra città di 
avere uno luogo pubblico dove 

esprimere le proprie necessità, richieste 
ed aspirazioni”.
“Ridare voce a una delle categorie più di-
silluse e in difficoltà dei nostri anni, cioè 
le nuove generazioni, è una vera sfida – 
aggiunge l’Assessore alle Politiche Giova-
nili Andrea Arosio – questo strumento è 
stato pensato per ridurre la distanza tra 
istituzioni e ragazzi, e per offrire loro uno 
spazio dove sentirsi liberi di esprimer-
si, ovviamente restando sempre pronti 
ad apportare migliorie in questa nuova 
struttura, qualora ce ne fosse il bisogno”.

QU
I COLOGNO Giovani

https://www.simetprogettocasa.com/
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Approvato il piano per il diritto allo studio
L’Amministrazione Comunale ha recente-
mente approvato il Piano del Diritto allo Stu-
dio 2024-2025, un documento fondamen-
tale per garantire il diritto all’educazione di 
ogni studente del territorio. 
Il piano contiene i servizi che l’Amministra-
zione Comunale garantisce agli studenti colo-
gnesi per rendere effettivo il diritto allo studio 
e in particolare: il servizio di ristorazione sco-
lastica, il servizio trasporto alunni, i servizi di 
pre e post scuola, l’assistenza all’autonomia 
e alla comunicazione agli studenti disabili.
Ricompresi nel Piano di Diritto allo studio, i 

numerosi interventi di edilizia scolastica in 
avvio, per migliorare e adeguare gli edifici 
scolastici del territorio. Gli interventi, sud-
divisi tra manutenzione ordinaria e straordi-
naria, sono finalizzati a garantire l’efficienza 
degli impianti e la sicurezza degli studenti.
Tra gli obiettivi principali c’è l’integrazione 
degli studenti con disabilità e il migliora-
mento del sistema educativo, sostenen-
do innovazioni didattiche e promuoven-
do la collaborazione tra scuole e servizi 
educativi, e culturali. L’Amministrazione 
Comunale conferma così il suo impegno 

per una formazione completa e inclusiva.
Soddisfatto l’Assessore alla Pubblica Istru-
zione Alessandro Del Corno: “il nuovo Piano 
di Diritto allo Studio rappresenta un docu-
mento che è un pilastro fondamentale per 
il nostro impegno verso l’educazione e il 
benessere degli studenti di Cologno Monze-
se. Attraverso i servizi garantiti intendiamo 
supportare concretamente le famiglie e ren-
dere effettivo il diritto allo studio per tutti, 
confermando che l’istruzione è e rimarrà 
una priorità assoluta per questa Ammini-
strazione Comunale”.

“Proteggiamo i nostri nonni”: 
la Polizia Locale a fianco dei più fragili
“Proteggiamo i nostri nonni” è un 
progetto che nasce con l’intento 
e la convinzione che sia necessa-
rio porre particolare attenzione 
e cura al benessere, alla prote-
zione e alla tutela dei più fragili, 
in questo caso i nostri anziani, 
spesso vittime di truffe.
Il focus progettuale si articolerà 
in una pluralità di azioni che 
vedranno coinvolte in sinergia 
diverse realtà operanti sul no-
stro territorio. Questo proget-
to prevede il coinvolgimento 
di svariati attori, in primis, gli 
Agenti del Comando della Poli-
zia Locale di Cologno Monzese, 
che metteranno a diposizione 
della popolazione conoscenze e 

competenze, distribuendo ma-
teriale informativo e divulgativo, 
i Servizi Sociali comunali, che 
apriranno le porte di uno spor-
tello psicologico dedicato alla 
presa in carico dell’utente che è 
stato vittima di truffe e raggiri, le 
Associazioni del territorio, che 
diventano soggetti promotori e 
divulgatori di buone pratiche e 
di supporto nella diffusione del-
le informazioni, Regione Lom-
bardia, mediante il contributo 
economico che permetterà la 
realizzazione del materiale in-
formativo e divulgativo, ed in-
fine, ma non per importanza, i 
nostri anziani, che mediante la 
partecipazione e l’acquisizione 

di “buone pratiche” diverranno 
protagonisti nel contrasto alle 
truffe e alla microcriminalità fa-
cendosi portatori e divulgatori 
attivi di comportamenti volti alla 
loro tutela.
“La duplice azione che si innesca 
nel raggiungimento di un obietti-
vo comune, vede, da una parte 
l’azione preventiva attuata me-
diante l’attività formativa e divul-
gativa nei centri di aggregazione 
in collaborazione con le Associa-
zioni del territorio, dall’altra, l’a-
zione di presa in carico dell’uten-
te, vittima di atti criminosi, che 
necessita di supporto e sostegno 
psicologico per poter elaborare il 
vissuto emotivo legato alla truf-

fa” spiega l’Assessore alla sicu-
rezza Alessandro Del Corno.
Gli incontri informativi, organiz-
zati per il 5 e il 12 dicembre, sa-
ranno luogo dedicato non solo 
all’attività informativa, ma anche 
alla distribuzione di brevi, sem-
plici ed intuitive guide all’inter-
no delle quali verranno illustrati 
suggerimenti, buone pratiche, 
comportamenti e numeri utili in 
caso di truffa.

QU
I COLOGNO Scuola

QU
I COLOGNO Sicurezza
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Un patto con la scuola
L’Amministrazione Comunale, 
per la prima volta, ha appro-
vato il Patto con la scuola, la 
convenzione con gli istituti 
scolastici statali di secondo 
grado del territorio (Leonardo 
da Vinci e Falck).
L’importante accordo è stato 
sottoscritto per rafforzare la 
collaborazione in ambito edu-
cativo e sociale. L’intesa, che 
estende la Convenzione già in 
essere con le scuole, mira a 
implementare buone prassi di 
collaborazione tra gli enti fir-
matari, con l’obiettivo di tute-
lare alunni e famiglie, in linea 
con i principi di responsabili-
tà e buona amministrazione.
L’accordo prevede, tra le al-
tre cose, la collaborazione tra 
scuole e Servizi Sociali per ri-
spondere ai bisogni di tutela 
del minore. Particolare atten-
zione è rivolta agli studen-

ti con disabilità, per i quali 
vengono garantiti i servizi di 
inclusione scolastica, come il 
trasporto e l’assistenza all’au-
tonomia. Regione Lombardia, 
infatti, continuerà a supporta-
re queste iniziative attraverso 
specifici bandi e linee guida.
L’intesa avrà durata di un 
anno, con possibilità di pro-
roga e aggiornamenti in base 
alla valutazione congiunta 
delle attività svolte. Il proto-
collo segna un passo signi-
ficativo nella costruzione di 
una rete di supporto integra-
ta a favore dei giovani e delle 
loro famiglie, promuovendo 
un sistema educativo più in-
clusivo e attento alle diverse 
necessità.
“Si estende il Patto della 
Scuola per competenza di tra-
sporti, dispersione scolastica, 
assistenza educativa in pre-

senza di fragilità all’Istituto 
secondario di secondo grado 
Superiore Da Vinci-Falck, che 
rappresenta una realtà storica 
sul nostro territorio – ha com-
mentato l’Assessore alla Pub-
blica Istruzione Alessandro 
Del Corno - un accordo, stretto 
per la prima volta con gli Isti-
tuti di istruzione superiore, a 
testimonianza di suggellare e 
rafforzare il rapporto di colla-
borazione che vi è sempre sta-
to anche in termini di promo-
zione di iniziative comuni tra 
l’Amministrazione Comunale 
e l’Istituto”.

“Ritengo fondamentale la 
messa in atto delle azioni di 
prevenzione e monitoraggio 
contenute nel Patto per la 
Scuola anche a livello degli 
istituti di scuola superiore 
– ha aggiunto il Sindaco Ste-
fano Zanelli – luoghi dove i 
ragazzi, ormai quasi adulti, 
decidono del loro futuro e del-
la loro vita. Fornire loro degli 
strumenti per scelte serene 
e consapevoli favorite da un 
ambiente familiare disteso è 
il minimo che, come Ammini-
strazione Comunale, possia-
mo fare per i nostri giovani”.

QU
I COLOGNO Scuola
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Studenti protagonisti: il Consiglio 
Comunale dei ragazzi e delle ragazze
Mercoledì 13 novembre, alla presenza del Sindaco Ste-
fano Zanelli, del presidente del Consiglio Comunale 
Giovanni Cocciro, dell’Assessore alla Pubblica Istru-
zione Alessandro del Corno e della Dirigente ai Servizi 
Scolastici Nadia Sancini, si è insediato il Consiglio Co-
munale dei Ragazzi e delle Ragazze che vedrà il suo re-
golare svolgimento a partire dal mese di gennaio 2025. 
Questo Consiglio è una scelta strategica di educazio-
ne alla partecipazione democratica e civica per tutti i 
cittadini e diviene un’opportunità di azione positiva in 
quanto le condizioni di vita dei bambini rappresentano 
gli indicatori ambientali primari della vita di tutta la co-
munità. 
Attraverso il Consiglio, le più giovani generazioni han-
no la possibilità concreta di partecipare ed interveni-
re nella vita politica e amministrativa della comunità, 
raccogliendo le esigenze nelle materie di competenza. 
I Consigli consentono a bambini, bambine, ragazzi e 
ragazze, di esercitare una forma di cittadinanza attiva, 
facendo concretamente sentire la propria voce e le pro-
prie opinioni. 
I ragazzi vengono scelti a ricoprire la carica di consi-

glieri dai loro compagni di scuola per rappresentarli nel 
dialogo con l’Amministrazione Comunale e il Consiglio 
Comunale degli adulti per cercare insieme soluzioni a 
problemi e realizzare nuovi progetti. 
Questo Consiglio può deliberare delle proposte da sot-
toporre alla votazione del Consiglio Comunale degli 
adulti o della Giunta Comunale, predisponendo pro-
getti su diversi temi come: tutela ambientale e mobilità 
sostenibile, solidarietà, cittadinanza attiva, legalità e 
diritti, patrimonio, cultura e memoria storica della città, 
contrasto al bullismo, al cyber bullismo e alle discrimi-
nazioni. 
Il Presidente del Consiglio Comunale Giovani Cocciro 
ha espresso grande soddisfazione per l’avvio di tale 
progetto, che è un percorso educativo di primaria im-
portanza. Perché come diceva il Cardinal Martini: “edu-
care è come seminare: il frutto non è garantito e non è 
immediato, ma se non si semina è certo che non ci sarà 
raccolto”.

QU
I COLOGNO Educazione Civica

https://www.otticavedo.com/
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UN PERCORSO CONTINUO DI 
MIGLIORAMENTO DELLA CITTA’
Siamo ormai arrivati a dicembre e 
si sta concludendo il primo anno 

pieno di governo del centro sinistra della no-
stra città di Cologno Monzese. Un anno in cui 
sta prendendo forma sempre di più quella idea 
che noi tutti avevamo di città, sulla base della 
quale i cittadini ci hanno accordato il consen-
so.  Una città sempre più partecipata, un’ammi-
nistrazione di prossimità che condivide scelte 
e progetti importanti con i cittadini; ma anche 
una città che viene ridestata dal “torpore” con 
numerosi eventi di sana socializzazione.
In futuro sarà anche una città più bella e funzio-
nale dopo la realizzazione dei numerosi inter-
venti in corso di completamento e di prossima 
realizzazione.

Tuttavia, alla rinata spinta di fiducia e posi-
tiva risposta da parte della cittadinanza in 
chiave locale non corrisponde una risposta 
altrettanto efficace da parte delle istituzioni 
nazionali.
Le difficoltà economiche permangono, il po-
tere di acquisto diminuisce e molti servizi 
pubblici, anche nella nostra regione, si ridu-
cono in efficienza e disponibilità: si veda tra 
tutte le condizioni in cui versa la sanità pub-
blica ed il settore dei trasporti. Un contesto 
economico dove le azioni del governo risul-
tano inefficaci, in quanto limitate nel tempo 
e nell’ampiezza degli aiuti, che si traducono 
nella politica spot dei “bonus” e che portano 
il mondo del lavoro a ritornare in piazza per 
esprimere il malcontento con scioperi gene-
rali e di settore.

In questo contesto strano, anomalo sotto 
ogni profilo, con ancora tante guerre in corso, 
ci prepariamo a trascorrere le prossime festi-
vità natalizie. Ma i prossimi dovranno essere 
anche i giorni della speranza, i giorni in cui 
dovranno prevalere sentimenti di fratellanza 
ed unione. Nella nostra città si organizzeran-
no numerosi eventi, anche ad opera delle 
tante associazioni del territorio, che sono il 
sale vivo della nostra comunità. In questo pe-
riodo la città sarà ancora più bella, addobba-
ta di luci e suoni che illumineranno le nostre 
strade e allieteranno il nostro animo.
Per Cologno la luce del cambiamento si è ac-
cesa, ora speriamo che si accenda la luce del-
la Pace per il mondo intero!

Luciano Cetrullo - Capogruppo 
Partito Democratico

QU
I COLOGNO Consiglio comunale

LA MOBILITA’ CHE CAMBIA 
Tra i punti programmatici qualifi-
canti di questa Amministrazione 
Comunale ci sono i temi del be-

nessere della persona e della sostenibilità 
ambientale. Questi si traducono anche nel-
lo sviluppo di una mobilità sostenibile e più 
efficiente per tutti. L’estensione della rete di 
piste ciclabili e gli obiettivi del PEBA (Piano di 
Eliminazione delle Barriere Architettoniche) e 
del PGTU (Piano Generale del Traffico Urbano) 
vanno in questa direzione.
La realizzazione di nuove piste ciclabili, che 
contribuiscono a contrastare il cambiamen-
to climatico attraverso la diminuzione delle 
emissioni nocive, invita all’utilizzo della bici 
e aumenta la sicurezza di chi la usa. Inoltre, 

riservando più spazio alla mobilità dolce si 
scoraggia l’attraversamento della città da 
parte del cosiddetto “traffico parassita”, che 
sarà spinto a rimanere sulla tangenziale o 
sulle strade extraurbane anziché riversarsi 
sulle strade cittadine. Completati i lavori e 
terminati i temporanei disagi, siamo sicuri 
che le nuove piste ciclabili saranno apprezza-
te per il contributo che daranno alla vivibilità 
e alla sicurezza della città e per gli evidenti 
vantaggi sulla mobilità collettiva, per svago, 
per studio o per lavoro.
Di grande impatto per i partecipanti è stata 
l’originale iniziativa proposta nell’ambito del 
PEBA  che  ha coinvolto persone con disabi-
lità e volontari in passeggiate ricognitive per 
le vie della città. Lo  scopo è stato quello di 

sensibilizzare tutti rispetto alle difficoltà quo-
tidiane incontrate da chi si muove, anche sui 
marciapiedi, con l’ausilio di una carrozzina o 
con passi instabili e di rilevare i punti critici 
presenti in città, al fine di porvi rimedio eli-
minandoli. 
Infine il PGTU, che sarà prossimamente di-
scusso in Consiglio Comunale per l’approva-
zione definitiva, che ha lo scopo di rendere 
più scorrevole il traffico cittadino e aumenta-
re la sicurezza sulle strade. Si è trattato di un 
complicato lavoro di studio e di progetto che 
ha coinvolto tecnici, amministratori e cittadi-
ni e che si spera contribuirà efficacemente a 
migliorare la mobilità nella nostra città.

Mario Bresciani Capogruppo Consiliare di 
Cologno Solidale e Democratica

BANDIERA DELLA PACE – 
CESSATE IL FUOCO
Anche sulla facciata di Villa Besozzi 
Casati, sede istituzionale del Comu-

ne di Cologno Monzese, è stata esposta la ban-
diera della Pace con la scritta CESSATE IL FUOCO, 
a seguito dell’ordine del giorno presentato nel-
la seduta di Consiglio Comunale del 25.09.24 
dai gruppi consiliari Alleanza Verdi Sinistra e 
Movimento 5 Stelle.  L’amministrazione ha così 
espresso il proprio dissenso, in particolare con-

tro una tragedia umanitaria che conta decine di 
migliaia di vittime innocenti, rendendosi inter-
prete della sensibilità e coscienza della propria 
Comunità. Non possiamo restare indifferenti a 
ciò che accade fuori dal nostro paese, perché 
la pace è un valore universale che trascende 
confini e culture. Un gesto simbolico e un atto 
politico non privi di significato, ma una presa di 
posizione ben precisa per gridare no alla violen-
za, all’occupazione e alla negazione del diritto 
di un popolo a vivere con dignità, in sicurezza e 

in pace.  Una bandiera che rappresenta il nostro 
impegno e la nostra speranza, affinché i con-
flitti si risolvano con la diplomazia e i negoziati 
e non con la violenza. CESSATE IL FUOCO non 
deve rimanere una implorazione inascoltata in 
Medio Oriente così come in ogni altra parte del 
mondo interessata da conflitti. Auspichiamo un 
dialogo, il rispetto dei diritti umani e la fine im-
mediata delle ostilità.

Laura Ferrari – Capogruppo Alleanza Verdi – 
Sinistra Italiana

https://www.notaioricciulli.it/
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ASPETTANDO IL NATALE 
Il Natale sta arrivando e, camminando 
per le vie cittadine si respira già l’at-
mosfera delle feste che si avvicinano. 

Da ottobre su alcune strade cittadine sono state 
istallate le luminarie, scritte augurali, addobbi lu-
minosi in mezzo alle rotonde e, naturalmente l’al-
bero di Natale.
La città è pronta per festeggiare la ricorrenza più 
attesa e apprezzata da grandi e piccini, fatta ecce-
zione per alcuni cantieri, sia stradali che per edifici 
pubblici (come il cineteatro di cui si sono perse le 
speranze). Ma ciò che colpisce di più è lo stato di 

degrado e incuria dei nostri parchi pubblici. Que-
sti spazi, una volta luoghi di ritrovo per famiglie 
e bambini, oggi si presentano sporchi, con rifiuti 
sparsi ovunque e vetri rotti che mettono a rischio 
la sicurezza di chi li frequenta. Passeggiando tra 
i vialetti, è impossibile non notare cestini traboc-
canti, panchine danneggiate e giochi per bambini 
ormai inservibili. 
Questa amministrazione, che ha promesso di tra-
sformare Cologno Monzese in una città forte, ricca, 
sana e bella, ad oggi non riesce neppure a garanti-
re gli interventi necessari e, men che meno il rifaci-
mento di ciò che è ammalorato. Ne è un esempio il 

parco del Bettolino, la cui consegna è stata traslata 
da fine agosto a data da definire, visto che i lavori 
sono ancora in essere.
Anche altri parchi meriterebbero interventi per ripri-
stinarne la dignità e la fruibilità dei cittadini, come 
quello di via Papa Giovanni, ritrovo di bambini ma 
soprattutto di anziani. È fondamentale promuove-
re una manutenzione regolare e, contemporanea-
mente sensibilizzare la comunità sull’importanza 
del rispetto del bene pubblico. Solo così possiamo 
sperare di avere una città bella e sana!

Gianfranca Tesauro Capogruppo Fratelli d’Italia 
Cologno Monzese

CONVENZIONE VENUS: PERCHÉ 
IL 25 NOVEMBRE NON RESTI UNA 
SINGOLA GIORNATA
Il 25 novembre di ogni anno si 

celebra la Giornata internazionale per l’eli-
minazione della violenza contro le donne, 
un momento di riflessione per sensibilizzare 
l’opinione pubblica su un fenomeno ancora 
troppo diffuso e che non accenna a fermarsi. 
Ogni giorno, infatti, nel nostro Paese le donne 
subiscono continui abusi fisici, psicologici ed 
economici, un dramma che richiede l’impegno 

di tutti: istituzioni, associazioni e cittadini.
Proprio per questi gravi motivi, e perché ve 
ne è sempre più bisogno, l’Amministrazione 
Comunale, attraverso gli uffici delle Politiche 
Sociali e di Inclusione, ha rinnovato la Con-
venzione con la Rete Territoriale Antiviolen-
za Venus, per garantire alle vittime supporto 
concreto e percorsi di uscita dalla violenza. 
Questa collaborazione prevede la presenza, 
decentrata ma anche sul territorio, di sportelli 
d’ascolto dedicati, consulenze psicologiche e 
legali per le donne che denunciano situazioni 

di abuso, perché restare indifferenti davanti a 
questi problemi non farà altro che aggravarli. 
Costruire una rete di protezione efficace e 
concreta e promuovere la cultura del rispetto 
e della parità è ciò che per noi conta di più: in 
una giornata così importante come quella del 
25 novembre, l’invito è quello di non restare 
in silenzio. La violenza sulle donne non è un 
problema privato, ma una ferita che riguarda 
tutta la comunità, e uniti possiamo fare la dif-
ferenza.

Gruppo Consiliare Cologno Libera

LA DITTATURA DELLA MAGGIORANZA 
INSOFFERENTE ALL’ASCOLTO!!
Per rispetto e dovere civico scriviamo 
queste poche righe (quelle conces-

se!) per rappresentare, ancora una volta, in manie-
ra plastica, il comportamento inconcludente, su-
perficiale e arrogante dell’attuale maggioranza a 
guida Zanelli. Essere e Apparire, Pirandello docet! 
Sindaco e Assessori fanno a gara sui media a 
mostrarsi agli altri per testimoniare goffamente 
(stiamo lavorando per voi!) la loro presenza sul 
territorio in un cerimoniale da piccoli attori, deso-
latamente ridicoli, aggravato dal fatto che trattasi 

di rappresentanti pubblici che dovrebbero ammi-
nistrare la nostra Città oltre l’ordinarietà svolta 
bene o male da Dirigenti Comunali, lautamente 
pagati, affiancati da funzionari e impiegati. Nul-
la di tutto ciò! Avete deriso per anni i governan-
ti di destra per poi emularli scimmiottando una 
superiorità morale e intellettuale non pervenuta! 
Vi incensate da soli senza ascoltare i cittadini né 
i rappresentanti dell’opposizione eletti in consi-
glio neanche quando le osservazioni e le propo-
ste sono logiche, migliorative e di buon senso. 
Avete i numeri della maggioranza e vi arroccate 
infastiditi e insofferenti all’ascolto degli altri… 

Seguaci sguaiati di Alexis de Tocqueville, teoriz-
zatore moderno della dittatura della maggioran-
za. Poveri illusi!
Il tempo passa in fretta e il giudizio dei cittadini 
non risparmierà la vostra infantile superiorità e la 
politica, tanto biasimata, dell’amichettismo d’a-
rea o meglio di lista!! Non sono sufficienti qualche 
luminaria in più (alla modica cifra di oltre 60 mila 
euro!!) mentre Cologno è spenta da troppo tem-
po!! Il nostro scritto non può che finire con il pia-
cere di Augurare a Voi tutti e alle vostre famiglie 
UN SERENO NATALE E UN FELICE ANNO NUOVO.

Isidoro Volpe Capogruppo Cologno nel cuore

SEMPRE LA STESSA MUSICA .... 
O FRUSCIO? 
È ormai passato un anno e mezzo 
dall’insediamento dell’amministra-

zione di sinistra e l’andamento che si era delineato 
fin da subito non ha subito variazioni al tema. Si 
procede ampiamente nel solco di quanto tracciato 
dal centrodestra tra opere pubbliche e servizi alla 
persona, evidenziando, a dire il vero, grosse diffi-
coltà nella gestione soprattutto delle opere pub-
bliche. Basti pensare, una su tutte, alla situazione 
annosa del Cineteatro che giace impacchettato da 

più di un anno nel quasi totale silenzio dell’ammi-
nistrazione, smaccatamente in imbarazzo per la 
contraddittorietà e fumosità delle informazioni che 
fanno filtrare.  Se si vuole essere del tutto precisi, 
questa sinistra ha dato una certa impronta speci-
fica alla sua azione: è stata un’azione essenziale 
esporre la bandiera della pace in Villa Casati dopo 
aspri litigi interni tra le forze di maggioranza, una 
priorità molto celebrata l’apertura di una scuola 
di italiano per stranieri nonostante ci fossero altre 
realtà che svolgono lo stesso servizio, un’azione 
fondamentale spostare di sede le associazioni sto-

riche di Cologno come le pedine di una scacchiera 
ma, importante più di tutti, è stato spendere più di 
200.000 euro in un anno tra luminarie natalizie ed 
eventi ricreativi doppiando la spesa che storica-
mente faceva il centrodestra che, però, era tacciato 
quotidianamente di essere un provetto festaiolo e 
spendaccione. Come cambiano le prospettive a se-
conda della sedia su cui ci si siede. Speriamo che 
in futuro ci si riesca a concentrare su ciò che è vera-
mente importante per Cologno e i Colognesi, agen-
do con serietà, competenza e trasparenza.

Gruppo Consiliare Lega Salvini Premier

Il Movimento 5 stelle è nella sua fase 
costituente, i suoi lavori termineranno 
nel prossimo futuro. Un’occasione di 
vero confronto e partecipazione per 

rinnovare l’azione politica del Movimento, nel se-
gno della “democrazia partecipativa e deliberati-
va”, lasciando che questo processo si sviluppi “dal 
basso”, con il coinvolgimento degli iscritti e simpa-
tizzanti del movimento. Ciò significa che siete tut-
ti invitati a suggerire bisogni e obiettivi strategici 
su cui, nella vostra valutazione, il M5S dovrebbe 
concentrare la propria azione politica negli anni a 
venire. Un’ operazione che nessun partito ha mai 
intrapreso, un percorso che siamo sicuri porterà 
ad un movimento più “vicino” alle cittadine e ai 

cittadini. La prima fase, che ha coinvolto tutti, ha 
indicato i cambiamenti e gli obiettivi strategici che 
il M5s deve affrontare. Nella seconda fase è stato 
prodotto un documento preparatorio del confronto 
per fornire le basi su ogni tema e le domande a cui 
rispondere. La terza fase è quella finale, dell’As-
semblea vera e propria che vedrà la partecipazio-
ne di diversi esperti. È il più grande esperimento di 
democrazia “partecipativa” mai realizzato, in Euro-
pa, da una forza politica, in linea con i criteri con-
tenuti nella Raccomandazione della Commissione 
europea del 12 dicembre 2023, sul “coinvolgimen-
to e la partecipazione effettiva” dei cittadini e del-
le organizzazioni della società civile alle politiche 
pubbliche, ed è il modo migliore per affrontare il 

crescente disimpegno dei cittadini verso la politica 
e la diffidenza e la che molti di loro provano ver-
so tutto ciò che riguarda la “res publica”. Vivere la 
politica mettendoci in discussione è l’unico modo 
per poter perseguire l’unico obiettivo che per noi 
conta: perseguire la cura degli interessi dei cittadi-
ni, affrontando questo percorso con coraggio e de-
terminazione, guardando al futuro.  Il Paese, oggi 
più che mai, ha “bisogno” del Movimento: difende-
remo sempre i nostri principi e valori e rimarremo 
sempre “scomodi”, contrastando la degenerazione 
che spinge la classe politica a perdere di vista i bi-
sogni dei cittadini per ritagliarsi forme di privilegio 
e spazi di impunità. Liberiamo le energie.

Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle 
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